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Лидер воронежских коммунистов С.И. Рудаков прокомментировал упрёки депутата
Воронежской городской Думы Г.А. Кудрявцевой, высказанные в адрес КПРФ по поводу
отрицательных оценок президентского послания.

  

Галина Александровна, наконец-то, высказала всю правду о себе. Все эти 20 лет она,
изображая главного оппозиционера в Воронежской области, всеми силами
поддерживала федеральную власть. Будучи выходцем из оборонного комплекса, она
тем не менее не понимает, как вообще можно что-то сказать против курса Москвы. Так,
например, она фактически поддерживала нынешний Жилищный Кодекс, отвлекая
судами по частным вопросам внимание от коренных изъянов закона, устанавливающего
господство частного капитала в системе ЖКХ.

  

Как можно говорить о последнем Послании Президента положительно, если оно не
отвечает на главные вопросы. Бешеный рост цен, падение рубля - мы же на грани
пропасти. А нам предлагают амнистию капиталов, налоговые каникулы. Разве это
панацея от таких бед?

  

Регионы ускоренными темпами превращаются в банкротов. Только Воронежская
область, далеко не худшая в этом отношении, увеличила за 4 года свои долги с 3 млрд.
до более чем 30 млрд. Мы идем в пропасть.

  

За это время российская власть фактически сдала Украину Америке. О каких
внешнеполитических успехах можно говорить?! И дело не в том, чтобы все коммунистами
добровольцами ехали защищать Донбасс – мы, кстати, еженедельно отправляем в
Новороссию конвои с гуманитарной помощью, и наши товарищи есть в числе ополченцев,
а в необходимости коренных изменений в России. Так что Галина Александровна не
должна наводить тень на плетень.
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